

El Heraldo Deportes



Lozano asegura no tener nada contra Castillo

8-D

Rumano en la mira



De acuerdo con información verídica, Alexandru Maxim apunta para ser la próxima contratación de las Águilas.

La novela de América y su complicación para contratar refuerzos estaría a punto de terminar. De acuerdo con información de nuestro colaborador Ignacio Suárez, el rumano Alexandru Maxim, podría incorporarse a las filas del equipo de Coapa. Maxim habría pasado de ser la opción 'D' a la 'A' para reforzar a los azulcremas para el Clausura 2017. Además del buen fútbol que genera dentro de la cancha, una de las ventajas que tiene el rumano es que habla un perfecto español, ya que militó por un tiempo en España, característica que le permitiría adaptarse más rápido al fútbol mexicano. Alexandru Maxim, de 26 años de edad, juega en la segunda categoría de la Liga del fútbol de Alemania con el VfB Stuttgart. En la temporada 2016-17, el mediocampista ha jugado 819 minutos en 16 partidos y ha marcado dos goles. El rumano inició su carrera futbolística en su natal país para después continuar preparándose en las categorías inferiores del Espanyol.

Alexandru Maxim sería el próximo refuerzo del América

Jiménez rechaza 'ofertón' chino

Los rumores que colocaban a Raúl Jiménez fuera del Benfica y con rumbo al fútbol de China estarían finalizando, luego de que según el diario Record de Portugal, el mexicano le habría dicho que no a la 'súper' oferta de aquel país. Cabe recordar que el presidente de las Águilas, Luís Filipe Vieira, se encontraría en territorio asiático para ne-

gociar el traspaso del atacante mexicano en la Liga china y por el cual habría pedido 50 millones de dólares, cifra que se le pagaría, pero que Jiménez no aceptó, menciona el portal luso. Ante la negativa al 'ofertón' chino, el examericanista estaría dejando en claro que su objetivo es permanecer en el Viejo Continente con el Benfica o con otro club de renombre.



El delantero mexicano preferiría continuar con Benfica y no tendría en planes emigrar al fútbol asiático.

Nadal y Bouchard vienen al Abierto Mexicano



El torneo de tenis contará con la presencia de algunos jugadores que están dentro de los 10 mejores del mundo.

El próximo 27 de febrero dará inicio el Abierto Mexicano de Tenis en Acapulco, en donde participarán estrellas del deporte como el español Rafael Nadal y la canadiense Eugenie Bouchard. Además, el Abierto Mexicano Telcel confirmó la presencia del argentino Juan Martín del Potro, quien ganó medalla de plata en Río 2016, así como del canadiense Milos Raonic y Marin Cilic, tenistas que están entre los 10 mejores del mundo. El torneo se llevará a cabo en el Hotel Princess Mundo Imperial en Guerrero y llegará a su fin el 4 de marzo.

«El jugador hoy en día tiene miedo a las represalias»: Arévalo

La complicada situación económica que vivió Jaguares dejó a sus futbolistas sin cobrar por algunos tiempo, un jugador que presionó esa etapa fue Egidio Arévalo y el cual aseguró que presiona al club chiapaneco para que le paguen lo que le deben. "Estoy presionando para cobrar lo que me pertenece. Muchos no se atreven a hacerlo. El jugador hoy en día tiene miedo a las represalias y a

dejar de jugar al fútbol", dijo el ahora elemento del Veracruz para Fox Sports. Sobre las palabras de Cargún López, un jugador que recibió un pago, pero que a algunos elementos no se les depositó nada. "Hoy Jaguares me hizo un depósito. Es sólo la primera parte. Hay compañeros míos en Jaguares a los que no les han pagado", reveló el charrúa.



El futbolista uruguayo aseguró que está presionando a Chiapas para cobrar lo que le pertenece.